



DOI: 10.18572/1812-3910-2021-3-36-43

МИРОВЫЕ УСИЛИЯ В БОРЬБЕ С КОРРУПЦИЕЙ В УСЛОВИЯХ COVID-19

Трунцевский Юрий Владимирович,
ведущий научный сотрудник отдела
методологии противодействия коррупции
Института законодательства и сравнительного
правоведения при Правительстве Российской Федерации,
профессор кафедры уголовной политики
Академии управления Министерства
внутренних дел Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор
trunzev@yandex.ru

Шестнадцатого октября 2020 г. Управлением Организации Объединенных Наций по наркотикам и преступности был подготовлен Сборник передовой практики по борьбе с коррупцией в ответ на COVID-19. Настоящий сборник основан на информации, предоставленной 22 странами в ходе опроса, который был проведен среди членов и наблюдателей рабочей группы G20 по борьбе с коррупцией (ACWG) в конце июля 2020 г. В сборник вошли данные по ключевым коррупционным рискам, которые наблюдались и наблюдаются во время пандемии, а также передовой практики и подходов, которые были внедрены странами для смягчения факторов коррупции*. Сборник опирается на ответы, представленные самими странами, в том числе Российской Федерацией.

Ключевые слова: коррупция, пандемия, COVID-19, стратегии, закупки, здравоохранение.

GLOBAL EFFORTS TO COMBAT CORRUPTION AMID COVID-19

Truntsevsky Yuri V.
Leading Research Scientist of the Department of Anti-Corruption Methodology
of the Institute of Legislation and Comparative Law
under the Government of the Russian Federation
Professor of the Department of Criminal Policy
of the Management Academy of the Ministry of the Interior of the Russian Federation
LL.D., Professor

On October 16, 2020, the United Nations Office on Drugs and Crime prepared the Compendium of Good Practices on Combating Corruption in Response to COVID-19. This compendium is based on information provided by 22 countries in a survey conducted among members and observers of the G20 Anti-Corruption Working Group (ACWG) at the end of July 2020. The time of the pandemic, as well as the best practices and approaches that countries have adopted to mitigate the drivers of corruption**. The compendium is based on responses provided by the countries themselves, including the Russian Federation.

Keywords: corruption, pandemic, COVID-19, strategies, procurement, healthcare.

* Ответы были получены от Австралии, Аргентины, Бразилии, Германии, Индии, Индонезии, Иордании, Испании, Италии, Канады, Китая, Республики Кореи, Мексики, Саудовской Аравии, Великобритании, США, Российской Федерации, Турции, Франции, Швейцарии, Южно-Африканской Республики и Японии.

** Replies has been received from Australia, Argentina, Brazil, Germany, India, Indonesia, Spain, Italy, Canada, China, Republic of Korea, Mexico, Saudi Arabia, United Kingdom, USA, Russian Federation, Turkey, France, Switzerland and Japan.